

Fecha: 19-03-2023
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Tendencias
 Título: **Carola de Moras renovó sus paredes con guardapolvos y pilastras**

Pág. : 8
 Cm2: 721,6
 VPE: \$ 3.967.808

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Antes de pegar las piezas, las alineó con un nivelador láser que compró por internet. Una sierra eléctrica le permitió hacer cortes pulcros.



Con un nivelador de luz led que proyecta en 3D consiguió que las molduras queden alineadas.

La animadora, quien estudió arquitectura de interiores, demoró tres días en instalar molduras al estilo francés

Carola de Moras renovó sus paredes con guardapolvos y pilas

FRANCISCA ORELLANA

"**H**ay gente que dice que en su vida pasada fue emperatriz, esclava, princesa, conde, yo creo que fui maestro de la construcción, estoy convencida. No solo me gusta, sino que me atrevo", declara la animadora de televisión Carolina de Moras, quien remodeló ella misma la pared del pasillo del primer piso de su casa para darle más estilo.

"Mi pared se veía fomísima. Era la típica pared decorada con un mueble, no pasaba mucho", dice.

Cambió su muro liso de color gris claro por uno con estilo francés, incorporando marcos que le dieran relieve y formas rectangulares al espacio.

"Hace mucho rato quería hacer molduras, vivo en una casa que tiene un estilo de arquitectura francesa antigua y la remodelamos hace muchos años, pero la miraba y veía que le faltaban molduras. Me puse a buscar, pero en Chile las haces cuando haces la casa o luego tienes que pagar mucho, los presupuestos eran muy caros", añade la exmodelo.

Se aventuró, cuenta, porque lo peor que le podía pasar era tener que pintar toda la pared de nuevo-

Contó el proceso en su cuenta de Instagram (@carolademoras) (el video se puede ver en <https://bit.ly/3LudFOL>). En vez de molduras de yeso, compró pilas y guardapolvos de madera.

"Hace rato que las había buscado, incluso en Amazon, pero eran medio plásticas, feas. Fui a Sodimac donde había unas súper comunes y corrientes. Compré de varios tipos y fui a hacer la prueba y me encantó", ahorada.

Cada pilastra le costó cerca de \$3.990 y el guardapolvo, \$3.700.

"Es más económico que comprar las molduras o mandarlas a hacer. Recibí una cotización que me salía la mitad de un auto, eso me empoderó para hacerlo yo misma. Tengo una sierra y con eso hice los cortes más prolíficos", dice De Moras, quien estudió Arquitectura de Interior.

Para que quedaran perfectamente alineados, se compró un nivelador láser por Mercado Libre, que costó cerca de \$25.000. El aparato tiene forma rectangular y emite luces láser en 3D de color verde niveladas de forma simultánea, según la altura que se necesita. De Moras



FOTOS: CEDIDAS

A su marido le encantó el resultado y le pidió que lo replicara en el segundo piso.

Io puso en un trípode de aro de luz para que tomara más altura.

"Primera vez que lo usaba, lo había visto en redes sociales hace mucho rato y siempre decía que me lo iba a comprar, pero no tenía para qué hacerlo. Para esto sí tenía que comprarlo.

Era importante porque las molduras te tienen que quedar todas al mismo nivel e iguales y a la misma altura, por un tema también de visual. Me puedo haber equivocado en unos 0,5 cm, pero me hizo más fácil y rápido la forma de nivelar y poner cada marco en su lugar", señala.

Con la luz niveladora, fue montando las molduras con pegamento especial para terminaciones y obras pesadas.

Luego pintó la parte superior de la pared en un tono café claro: "Me metí mucho a Pinterest y me gustó harto. El blanco de abajo ayuda a resaltar, tengo el techo blanco y con este color más clarito se me iluminó el lugar, ahora mi pasillo está mucho más luminoso".

- ¿Se preparó de alguna manera para instalar las molduras?

"Hace poco fui a Francia y me quedé en un departamento que arrendé por Airbnb de estilo francés, antiguo y ahí me di cuenta de que cuando uno hace este tipo de instalaciones no hay regla única, la proporciona el mismo muro. Me di cuenta de que cuando el muro es más ancho, los marcos son más anchos. O más delgados si el muro es más delgado. Había una regla horizontal, que era que todos fueran a la misma altura, pero no una regla vertical. Como ya tenía puertas con molduras, hice que coincidieran con las puertas de mi casa.

De Moras destaca que si bien es un cambio importante, no es violento ni agresivo.

"No es como mover o sacar un muro y te da la sensación de que tu casa se renueva. Hago todo esto porque también estudié arquitectura de interior", cuenta.

Empezar y terminar

Demoró tres días en hacer toda la instalación, dice la animadora de TV: "Partía tipo seis de la tarde hasta las diez de la noche, es un horario en que podías hacerlo. He aprendido que cuando uno parte con un cambio hay que hacerlo y terminar, me puse los horarios. Si mi hija me decía que tenía hambre, le hacía un planchadito no más con jamón y queso. Me facilitó la vida esos días porque quería terminarlo".

- ¿Qué le dijeron en su casa?

"Todos quedaron felices, mi hermano me preguntó si podría ir al fin de semana a hacerlo en su casa. O mis amigas querían que se los haga en su pieza, tengo mucha petición. Yo, feliz. Me encanta porque la casa se ve más entretenida, sofisticada, más linda. Te viste mucho. El problema es que a mi marido le gustó tanto que ahora voy por la escalera y luego al segundo piso. Este jueves empecé la escalera.